

Jahresabschlussfeier der Leichtathletiksaison 2019

- am 12.1.2020 in Scheidt –

Die jüngsten Kinder der Holzappeler Karnevalsgesellschaft eröffneten schwungvoll die mit mehr als 120 Teilnehmern gut besuchte Jahresabschlussfeier der LG Esterau-Holzappel, in deren Rahmen viele Ehrungen aber auch kritische Anmerkungen sowie eine Dia-Show die Leichtathletiksaison 2019 abschließend beleuchteten. Schon die Listen und viele Bilder als Dekoration des Dorfgemeinschaftshauses dokumentierten die Saison 2019 vielfältig.

Da seit Karl Maxeiners Tod am 24.12.2018 für den Diezer Bereich der LG Lahn-Aar-Esterau bedauerlicherweise noch keine Trainer oder Trainerinnen gefunden werden konnten, waren zu unserer Abschlussfeier deshalb auch die Athletinnen des LAZ eingeladen, die 2019 in Holzappel mit trainierten und mit guten Einzelergebnissen auch in Mannschaften und Staffeln zum Gesamterfolg beitrugen.

Zum tollen Ergebnis von Marlenes Sturm Spendenlauf im August am Herthasee, zur Mitfinanzierung ihres FSJ an einer Schule in Kumasi/ Ghana und zur Unterstützung weitere Projekte vor Ort, hatten die LG Sportlerinnen und Sportler, deren Eltern und viele Leichtathletikfreunde aus der Esterau sowie einige Schülerinnen und Schüler der Esterauschule beigetragen. Deshalb wurde kurz berichtet, wie es ihr dort geht und was sie umzusetzen versucht.



Da der DLV für das erfolgreiche Absolvieren von bis zu 10 verschiedenen Disziplinen nur Armreifen ohne Jahrgangsangabe zur Verfügung stellt und diese in der Vergangenheit bei unseren Jüngsten nicht sehr beliebt waren, erhielten die Kila-Kinder nun zum zweiten Mal Pokalmedaillen mit der Aufschrift „Starter 2029“ bzw. „Könner 2029“, je nachdem wie viele unterschiedliche Disziplinen absolviert wurden. 2 Kinder wurden mit der Starter- Medaille und 19 Kinder mit der Könner- Medaille geehrt.



Einem Teil dieser Kinder sowie vielen älteren Sportlerinnen und Sportler konnte das DLV-Mehrkampfabzeichen überreicht werden, insgesamt 47 Abzeichen. Darunter fanden sich 24 in Gold, 3 in Gold mit der Zahl 5, 1 in Gold mit der Zahl 15, 12 in Silber und 7 in Bronze.



Für ihren Trainingsfleiß (bei einer Trainingsbeteiligung von mindestens 80%) freuten sich 10 Athletinnen und Athleten über eine kleine Belohnung: Marlene Sturm (84%), Philip Buhs (86%),

Mia Pacak (87%), Johanna Brünner (je 88%), Aart Brünner (89%), Rayk Steinbacher (89%), Cassia Steinbacher (93%), Ian Steinbacher (95%), Max Wiechmann (95%), Katja Schmitt (96%).
Auf dem Bild fehlt Marlene Sturm wegen ihres FSJ in Ghana.



40 LG-Sportlerinnen und Sportlern wurde ein Pokal überreicht. 3 große Pokale, 2 mittlere und 35 kleine, weil sie in der Saison Titel als Südwestdeutsche Seniorenmeisterin, Rheinland-Pfalz-Meisterin, Rheinland-Meisterin oder Kreismeister bzw. Kreismeisterin errangen oder nach Erreichen der Qualifikationsnorm an den Süddeutschen Meisterschaften teilgenommen hatten.

Unterlegt mit Bildern der Sportlerinnen und Sportler betrachtete Werner Werz die Saison 2019 in seinem Dia-Vortrag sportlich.

Die Trainerinnen und Trainer bedanken sich ganz herzlich bei allen Eltern sowie Sportlerinnen und Sportlern für die Überraschung.

In zwei kleinen Spielrunden mit „Bob der Baumeister“ und „Ringstechen“ konnten sich die Kinder und Jugendlichen ein wenig sportlich betätigen und die Erwachsenen bei Kaffee, Kuchen und kalten Getränken unterhalten.



Die Wanderpokale für die besten Leistungen in der abgelaufenen Saison gingen an:

Mia Pacak (Sprinterpokal)

Eva Holzhäuser (Läuferpokal)

Merle Sturm (Springerpokal)

Katja Schmitt (Werferpokal)

Chayenne Hofmann (Mehrkampfpokal)

Hier werden nur die Leistungen der Nachwuchssportlerinnen und -sportler bis einschließlich U20 berücksichtigt.

Den Sportlerinnen und Sportlern wünschen wir eine erfolgreiche und verletzungsfreie Saison 2020!